

## NÉCROLOGIE.

---

### M. LE DOCTEUR NICHET,

EX CHIRURGIEN-MAJOR DE L'HOSPICE DE LA CHARITÉ.

---

La tombe vient de s'ouvrir pour M. Nichet, l'un de ces hommes de cœur et d'esprit qui ne se remplacent pas. Depuis quelques années l'affaiblissement de sa santé l'avertissait de ralentir ses travaux ; mais son zèle et son amour pour son art faisaient taire son intérêt personnel.

M. Nichet est né, en 1803, à Frontignan, d'une famille honorable, qui s'opposa d'abord à sa vocation pour la médecine ; mais, plein d'énergie et de force intime, il poursuivit ses études, sans amis, sans protecteur, luttant contre des obstacles sans cesse renaissants, jusqu'au jour où le succès vint prouver qu'il n'avait pas trop présumé de lui-même. Nommé, en 1832, major à la Charité, il avait peu de temps à consacrer aux travaux du cabinet ; il laisse pourtant, avec un traité des maladies des os, plusieurs ouvrages inédits sur les maladies des femmes et des enfants, et un grand nombre de notes et d'observations recueillies pendant son majorat et qu'il espérait publier aussitôt que les soins qu'il donnait à sa nombreuse clientèle le lui aurait permis.

La douleur de sa perte, terrible pour sa famille et pour ses amis, a été vivement sentie par tous ceux qui l'ont connu ; à tout le mérite d'un savoir immense, M. Nichet savait joindre cette précieuse modestie que donne la conscience d'un véritable